

LOCAL | Infraestructuras

Los vecinos de El Poleo y Las Higueras vuelven a contar con agua potable en sus domicilios

Durante más de diez años, el agua para consumo humano en ambas aldeas era embotellada.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 19 de enero de 2024 - 18:03



Los 56 vecinos que residen en las aldeas prieguenses de El Poleo y Las Higueras disponen ya de agua potable en sus domicilios tras la apertura pública de la nueva captación que abastece a dichos núcleos rurales.

De esta manera se pone fin a una historia de más de diez años, tras detectarse que el agua del pozo que se abastecía a dichas aldeas no era recomendable para el consumo humano, lo que obligó al Consistorio, durante más de una década, a abastecer a sus habitantes con agua embotellada.

De ahí que el alcalde prieguense, en el acto de convivencia que se ha celebrado hoy viernes en la aldea de El Poleo, destacara la importancia de este logro, “porque después de ese compromiso que adquirimos a finales del año 2022 principios de 2023, hoy podemos dar agua potable a través de la red de abastecimiento”.

Durante su intervención, el alcalde agradeció a los vecinos de ambas aldeas la paciencia que han tenido durante estos más de diez años, “en los que hemos ido intentando distintas soluciones, algunas con más éxito que otras, pero teníamos claro que había que hacer una inversión importante, que ya se ha hecho”.

Según Valdivia, “durante estos más de diez años, la empresa que gestiona el ciclo integral del agua en Priego ha destinado más de 100.000 euros para traer agua embotellada a estas aldeas, más de 9000 euros al año, lo que ha permitido que los vecinos de las mismas puede beber”.

Como reconocía el alcalde, “ha sido un reto importante”, afirmando que después del estudio técnico que se realizó, “se vio que lo mejor opción, como nos aconsejaron los profesionales y técnicos que conocen el terreno, era volver hacer una nueva prospección, ya que era la manera para conseguir agua nuevamente, y así se ha hecho”. A este respecto, Valdivia añadía que en mayo de 2023, “tuvimos la suerte encontrar agua y comprobar, tras los análisis pertinentes, que era apta para el consumo humano, lo que suponía el principio del fin para esta situación”.

El alcalde puntualizaba que desde mayo a enero, “el agua ha pasado todos los controles sanitarios, con los pertinentes períodos de reposo para que se vea incluso la dimensión del acuífero, y todos los trámites burocráticos necesarios para corroborar que el agua que van a beber los vecinos de ambas aldeas no tiene ningún problema para la salud y que es tan buena como cualquier otra agua que se bebe en Priego”.

La inversión de esta nueva captación, como así añadía Valdivia, “ha sido de 25.000 euros, algo que antes de que la empresa fuera cien por cien pública era imposible, por lo que ha tenido que ser ahora cuando se acometa”, destacando en este sentido el trabajo realizado por los ediles de Infraestructuras y particularmente de Aldeas, Pedro Felipe Perálvarez, “que asumió el gran reto del pozo de el Poleo, a unos pocos meses de entrar como concejal, por lo que es gran responsable de que estemos aquí”.

De esta manera se pone fin al traslado y reparto de agua en botella, pudiendo a partir de ahora disfrutar de nuevo los vecinos de El Poleo y Las Higueras del agua que llega hasta sus domicilios por la red de abastecimiento público.

Un logro que era celebrado con un simbólico brindis con el agua de la nueva captación, a la que seguía una convivencia entre los vecinos de ambas aldeas, en la que se degustó una exquisita paella.